



Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior y Cooperación al Desarrollo

## EL AYUNTAMIENTO SE SUMA A LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA DISCRIMINACIÓN RACIAL

Lectura de un manifiesto en el Patio de Banderas con la presencia de integrantes de la Corporación Municipal y Movimiento contra la Intolerancia

22/03/2021.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del el Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior, Cooperación al Desarrollo, Transparencia y Buen Gobierno, conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial con la lectura de un manifiesto, acto al que han asistido miembros de la corporación municipal y la asociación Movimiento contra la Intolerancia.

Desde esta área municipal se es consciente de que lejos de aminorar este tipo de conductas, y a veces delitos, se está viviendo un momento histórico polarizado y excluyente, donde parece ser que para algunas personas el diferente no tiene cabida.

Sin embargo, Málaga viene demostrando que la pluralidad intercultural, nacional, religiosa o de cualquier otra índole es una riqueza para el conjunto de la ciudad. Desde el Ayuntamiento se han consolidado actividades que refuerzan el carácter integrador de la ciudad como el Mundialito sin Fronteras, la Escuela de Ciudadanía o la Semana de las Culturas.

Movimiento para la Intolerancia, además de la atención directa y telefónica en la Oficina de Delitos de Odio, realiza una labor constante de seguimiento y vigilancia del delito de odio en redes sociales, medios de comunicación y otros espacios públicos, charlas y jornadas. Además, realiza un trabajo anual de sensibilización en colegios e institutos para que la ciudadanía del mañana interiorice la igualdad de todas las personas, sean de distinta procedencia, color o forma de pensar y sentir. Todas estas actividades están subvencionadas por el Área de Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior y Cooperación al Desarrollo.

En el año del “Black Lives Matter” y otros lemas en pro de los derechos humanos frente a odios sin sentido, es más necesario que nunca recuperar el espíritu de unión de toda la sociedad para eliminar la lacra de la intolerancia manifestada en sus distintas versiones.

